
１年生を迎える会を行いました！ 
 

      

９月１３日（水）の昼休み、２学期最初の「代表委員会」を行いました。本校の

代表委員会は「児童会本部」、４～６年生の学級代表で構成されています。 

今回の議題は「開校１５０周年」に向けた「横断幕」と「航空写真」のデザイン

選定です。各学級から上がってきたデザイン案をもとに代表委員 

会で話合いを行いました。 

どのデザインになったのか！？発表を楽しみにお待ちください！ 

航空写真・横断幕デザインについて話し合いました！ 



 


